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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。

本日も多くの会員の

皆様にご参加を頂き

ありがとうございま

す。また、いつもな

がら会場運営委員会

の皆様には早い時間

からの準備、そして例会後の片付けに感謝申し上げ

ます。まずは先週 3〜4日に会員 24名ないしは 25

名にて大阪へ親睦旅行へ行ってまいりました。24名

ないしは 25 名というのは、途中参加の方であった

り、途中帰京の方であったりと出入りが激しく全員

が揃ったのは 3日の夕食時のみでありました。いず

れにしましても参加された皆様、そして親睦活動委

員会の皆様、大阪へ帰省をされておりました有森ご

夫妻様大変ありがとうございました。有森さんの奥

様に至ってはグループ LINE でも見られた方もいら

っしゃると思いますが、大阪のおばちゃんもろだし

のトラ柄のシャツにてお越し頂きましたが、ご出身

は群馬県太田市でございます。さて、旅行にはハプ

ニングはつきものではありますが、やはりありまし

た。3連休初日の東京駅はとても混雑しておりまし

たが、混雑とは全く別の次元で最初のハプニングが

起こりました。一番最初に旅費を納めて頂いた増元

直前会長には大変失礼であったのですが、なぜか名

簿漏れをしており東京駅に現れた瞬間に一瞬凍り付

きました。しかしながら、牛久さんが機転を利かせ

て事なきを得る事ができましたが、増元さん大変申

し訳ございませんでした。また、戎橋横にあります

あの有名なグリコの看板の前で城岡さんに集合写真

を撮って頂いたのですが、撮影後に看板を入れた方

が良いですかねと聞かれ、えっ？と皆さん目が点に

なってしまいました。わざわざホテルから歩いてグ

リコの看板前へ集合写真を撮りに行ったのに、グリ

コの看板が入っていない集合写真は有り得ませんよ

ね。しっかりと撮り直しをしたのでグループ LINE

の写真はグリコの看板が入っておりましたね。 

 

 

1 点残念だったのは、阪神が 3日に優勝を決める事

ができずに道頓堀に江藤委員長が飛び込めなかった

事でしょうか。道頓堀に飛び込むと言えば有名な話

ではありますが、ケンタッキー･フライドチキンの

カーネルサンダース人形が前回 38年前の阪神優勝

時に道頓堀に投げ入れられた事は皆さまご存じかと

思います。そのカーネルサンダースさんがロータリ

アンだったことはご存じでしょうか。カーネルサン

ダース像にはロータリーバッチが付いていますね。

レイクタウン、南越谷にケンタッキーがありますの

で、帰りがけに見に行ってはいかがでしょうか。す

っかり話はそれてしまいましたが、食い倒れの街大

阪を堪能でき、大変楽しい 2日間となりました。ま

た、親睦旅行から帰ってきた翌日、以前からご案内

をさせて頂いておりました越谷レイクタウンランニ

ングへ出走をしてきました。誰も応援に来て頂けま

せんでしたが、中村幹事、常峰さん、澤幡さんジュ

ニア、若海の 4名で越谷 RC を宣伝すべく頑張って

きました。瀧田君、井橋君、宮部君、浜野君、青野

君が出場した法人会青年部の皆様にはぶっちぎりで

勝利をいたしまいた。中島法人会会長どうぞご褒美

を宜しくお願い致します。尚、税務署チームにはし

っかりと花を持たせるべく、最終ランナーの私は抜

かれておきました。 

本日は須藤さんのイニシエーションスピーチとなり

ますので、楽しみにしております。 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

◆ 幹事報告                中村聡久幹事  

1、本日の例会終了後に定

例理事会を 3階大会議室

にて開催します。理事･役

員の皆様のご出席を宜し

くお願い致します。  

2、9日(木)に越谷ライオ

ンズクラブ主催のゴルフ

コンペに若海会長･幹事が参加します。  

3、14 日の例会はレイボックホールにて開催の地区

大会に振替のため休会です。お間違えのないように

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 62 名 71.26 ％ 15 名   
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お願いします。尚、地区大会 11 日(土)は出席要請

者と地区役員の皆様ご出席宜しくお願いします。12

日(日)は全会員登録しておりますので多くの皆様の

ご出席をお願いします。  

4、越谷中 RC よりお知らせです。例会場並びにクラ

ブ事務局が 11月 1日より越谷市三野宮 557 番地 1

に移転されました。尚、電話･FAX 番号は変わりませ

ん。次週の会報に掲載しますのでご確認下さい。  

5、ロータリーの友･ガバナー月信等を BOX にお入れ

しましたのでご確認下さい。  

6、会長･幹事より先日開催された親睦旅行のお土産

を頂きました。テーブルにご用意しましたのでご賞

味下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎ 雑誌広報委員会      野口和幸委員長 

 ロータリーの友の記事をご紹介します。まず表紙

のＰ.5 会長メッセージ／ 平和への道のりという事

で今月、ロータリー協会は中東と北アフリカ地域の

平和構築を支援するために新たな一歩を踏み出しま

す。オットー&フラン･ウォルター財団からロータリ

ー財団への 1,550 万ドルという寛大な寄付で可能と

なりましたという記事。 そして更に次ページのロ

ータリー財団月間のチャレンジという事でグローバ

ル補助金プロジェクトについての記事。ぜひお読み

頂ければと思います。 

◆ 誕生・結婚祝       親睦活動委員会 

誕生祝：春山敏實、安濃和正、藤田 幹、 

須藤幸昌、奥田邦彦、有森健太郎 

結婚祝：坂巻幸次、新井 進、桃木俊郎、石河秀夫

須賀定吉、増元 晃、春山敏實、森田隆、

松永賢一、陶山史朗、井橋英蔵、吉村総一

天草大輔、近藤正成 

◎ 新井 進会員／昔、私たちの年代では 50年とい

う金婚式は大変贅沢で、滅多に来ないものだと思っ

ておりましたが、自分もそういう年になりました。 

でも子供達の反応は全くあっという間で気がついて

ないんじゃないかと思うぐらいです。去年、実は前

触れで 1年前に来年金婚式なんだってと投げといた

んですけど全然でした。色々ありがとうございまし

た。 

◆ 「イニシエーションスピーチ」須藤幸昌会員 

 皆さんこんにちは。

井橋パストガバナーの

ご紹介を受け、7 月 25

日付で越谷 RCに入会さ

せて頂いた須藤幸昌で

す。諸先輩方を前に誠

に僭越ではございます

が大変貴重な時間を頂いたので包み隠さず赤裸々に

自分をさらけ出していきたいと思います。  

 私は昭和 47年 11月 29 日に父「文夫」、母「光

子」の長男として生を受け、現在 50 歳、11月 29日

（いい肉の日）で 51 歳となります。私には弟が 1

人おり宇都宮市内で小規模なデイサービスを 2店舗

運営しており、父と母はチーフと主任という肩書を

もらって一緒に頑張って働いています。父は元々ソ

ニーマーケティングという会社でサラリーマンをし

ておりましたが、その晩年に研修センターの所長を

任され、そこでＣＳ(お客様満足)に関する仕事をし

ていて 52歳で独立致しました。その頃、私が勤務

する栃木銀行でもＣＳに力を入れ始めた時期でご縁

もあり栃木銀行のＣＳ講師として一緒に仕事をする

事もありました。このように何かと仕事面でも関わ

りがある仲の良い家族です。幸昌という名前は父方

の祖父が付けてくれました。幸せに羽ばたくように

との思いで付けてくれたとの事ですが、初対面の人

には『こうすけ』と読めないようで、必ず『ゆきま

さ』と呼ばれます。ちなみに母親、妻、友人からは

『こうちゃん』と呼ばれています。家族構成は私、

妻、長男、長女、二男、両親、愛犬(ポメラニアン)

の 7人＋1匹です。長男は今年東京で就職、長女は

地元の大学 3年生、二男は地元の高校 3年生で３人

ともサッカー経験者です。小学校 6年生、4年生、1

年生で同じサッカーチームで頑張っていた時期もあ

り、私はサッカー未経験者ですが約 10年間、毎週

へたくそながらも審判として同行しました。私が色

黒なのはゴルフ焼けでも酒焼けでもなく、サッカー

の審判焼けです。肝臓が悪いわけではありませんの

でご安心ください。私の自宅は栃木県宇都宮市です

が、父の転勤の都合で小さな頃から各地を転々と

し、宇都宮で生まれ、足利で小学校に入学してから

転校生活が始まり小学校は 3校、中学校も 3校経験

しました。小学校 3年生からスポーツ少年団で野球

を始め、中学校卒業まで野球を続けました。ちなみ

にポジションはサード、打順は 3番です！野球での

一番の思い出は、小学校 6年生の時、1アウト 3

塁、同点の痺れる場面で打席を迎えスクイズのサイ

ンが出た時の事です。初球ど真ん中のストレートで

したが、なぜか私はスクイズの体制は取ったものの

バットを引いて見送ってしまいました。当然、ラン
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ナーは挟まれてアウト！「あーやってしまった！」

監督がタイムを取り、呼ばれてバットで小突かれ、

取り返してこいと声をかけられました。少し涙目で

打席に向かい 1ストライクから再開。1ストライク

2ボールから内角低めのストレートを思い切り引っ

張ったところレフトの頭上を越えるホームランとな

りました。涙で目がかすんだ事が幸いにして今まで

にないような素晴らしい結果となりました。この失

敗から、「大事な時ほど平常心が大切」という事を

学びましたが、あの時、何故バットを引いたのかは

今も正確な答えが出せず、人生の研究テーマとなっ

ています。 

 失敗を繰り返しながらも中学 3年まで野球を続

け、ずっと 3 番サードであった事を考えると、仲間

のサポートが大きかったなと改めて感謝しています

中学 3年生の高校受験の年は父の仕事の都合上、新

潟県長岡市におりました。父は翌年の春には宇都宮

に戻れる事が分かっていましたが、父は家族と一緒

じゃないと駄目な人だったので、父と母と弟が新潟

に残り、私は宇都宮の父方の祖父母の家から半年間

宇都宮の中学校に通い受験に臨みました。受験勉強

は非常に大変でした。栃木県と新潟県では使ってい

る教科書が異なり、授業でも習っていない事が多く

非常に焦りました。しかしそれ以上に受験のハード

ルとなったのは、その当時、ファミコンが流行って

いて、祖父母が寝静まってから夜な夜なゲームに明

け暮れてしまった事です。何とか志望校に合格する

事はできましたが、後日、やさしい祖父母がこっそ

り私の両親にゲームばかりしていると告げ口してい

た事を知り、ちょっとショックでした。高校に入学

して初めて転校のない学生生活を過ごす事ができま

した。受験勉強の影響(？)か視力が猛烈に低下した

ため野球を諦め、バレーボール部に入部します。何

故バレーボール部？理由は２つ。『ボールが大きく

なるから何とかなるだろう』という単純な理由と当

時バレーボールは川合俊一が女性に大人気だったの

で、自分も髪の毛を伸ばして『もてたい』との不純

な理由からです。初めての彼女ができたのもこの頃

でした。この彼女はトレードマークのリボンが似合

うとてもピアノが上手な少し大人びた女性で、私は

彼女が合唱コンクールでピアノを奏でる姿に一目惚

れしてしまいました。今ではストーカーとなります

が、親友と二人で彼女を尾行して自宅を突き止め、

彼女に告白するために親友と二人で近くのスーパー

で綿密な作戦を練り上げました。この時に流れてい

た音楽は今でも忘れません。工藤静香の「嵐の素

顔」。何やら嵐の予感がしてきました。そして期が

熟し作戦を実行しました。作戦名は「リボン作

戦」。赤と白の二種類のリボンを用意して彼女が帰

宅したのを確認し訪問。そこからの告白。ＹＥＳな

ら赤、ＮＯなら白のリボンをつけて翌日登校してほ

しいとの内容でした。結果はなんと、リボンを付け

ていませんでした。厳密にいうとカバンに白のリボ

ンを付けていたという事です。振られてしまいまし

た。でも皆さん、ここからがドラマのような展開と

なります。断った理由です。彼氏がいたのです。し

かも倫理に反する・・・。私は何度も「僕と付き合

わないでもいい、でもその人とは別れたほうがい

い」と心から彼女を説得しました。私の熱心な説得

の結果、彼女はその人と別れました。そしてある日

私がプレゼントした赤のリボンを付けて登校してく

れました。高校生にしてはドロドロな展開でしたが

本当にうれしかった。心願成就し楽しい高校生活を

過ごす事ができましたが、お互い別の大学に進学し

た事により自然消滅してしまいました。私はなんで

ここまでさらけ出しているのでしょう！軌道修正し

ます。その後私は地元の大学に進学。夏はテニス、

冬はスキーのいわゆる飲み会サークルに入部し、3

年生から部長を務め学業はほどほどに、社会勉強や

人間関係の構築に力を注ぎ、4年間の大学生生活を

思う存分楽しみました。就職は銀行志望で、地元の

銀行という事で足利銀行と栃木銀行の 2社に絞り就

職活動を行いました。足利銀行は家族や友人をたど

れば足銀の行員にたどり着くというぐらい絶対的な

存在であり、私の母も足利銀行ＯＢです。しかし、

足利銀行とはご縁がなくご丁重にお断りを受けたた

め、縁もゆかりもない栃木銀行に絞り就職活動を行

いました。宇都宮や東京、横浜で開催された就職ガ

イダンスでは必ず先頭集団に入り「藁をもつかむ必

死さ」をアピールしました。そのかいもあって順調

に最終面接まで進みます。しかし、ここでまたもや

私は致命的なミスを犯します。当時、栃木銀行の最

終面接は 2日間で行われ、初日が合格者、2日目は

ボーダーラインの人という噂があったので、私は勝

手に初日の第一グループだと思い込み、気合を入れ

て初日の 9時前に栃木銀行人事部を訪問したとこ

ろ、人事部の受付の女性から「あなたは明日の第一

グループです」と言われ「終わった！」と思い、廃

人のようになりながら家に帰りました。帰宅後は母

親の質問攻めを何とかかわし、布団に入り現実逃避

を試みましたが、冷汗ダクダク、足はガクガクで夜

も眠れず翌日、最終面接に臨みました。合格の場合

は夕方の 6時までに連絡するとの事でしたが、連絡

がなかったため「これからどうしよう、バイト先に

就職しようかな」などと思いながらもアルバイトに

向かいました。すると、ここから奇跡が起きます。

バイトも佳境の夜 7時にバイト先に弟から電話が入

ります。「お兄ちゃん！栃木銀行の人事部から電話

があったよ！二回来て良かったね “内定です” だ

って！」との連絡がありました。この失敗から「人
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の話はよく聞く」という非常に初歩的な事を学びま

したが、何故、あの時初日に行ってしまったかは謎

であり、人生の研究テーマとなっています。 この

ように栃木銀行に拾って頂いた私は、平成 7年 4月

栃木銀行に入行致しました。入行後 5年間、家から

近い宇都宮西支店で融資や営業担当として過ごしま

したが、当時の支店長は私がワープロを打つ姿を勘

違いして、人事部巡回時にうちの須藤君はパソコン

がバリバリ出来ると言ってしまったため、その後す

ぐに本部の営業企画部に転勤となります。当然パソ

コンはできませんので、上司からは「話が違う！パ

ソコン教室に通え」と半ばキレ気味に指導を受け、

周りの女性陣にマンツーマンでお世話になった結

果、めきめきと上達し、無事 11 年間の本部勤務を

務める事ができました。あの時教えてくれた女性陣

は今でも本部に在籍していますが、本部に行くたび

に声をかけると「成長したね」と言ってくれます。

本当に感謝しています。その後、平成 23 年 4 月に

本店営業部に次長として配属され 3年間在籍、古巣

の宇都宮西支店の副支店長を 1年経験し、平成 27

年初めての支店長として日光支店長を拝命しまし

た。2年間の在任期間でしたが、二社一寺との関わ

りが深い支店であり、寺の方々と京都やハワイに行

けた事は素晴らしい思い出となりました。その後、

栃木県北部の大田原支店長を 4年 3ヵ月経験しま

す。ここでの一番の思い出(苦労)は店舗統廃合で

す。当時、当行は店舗統廃合のノウハウが無く、手

さぐり状態でのスタートとなりました。着任時は 2

店舗 1出張所 54 名体制でスタートしましたが、4年

3ヵ月後には 2店舗 36名体制となり 18名減となり

ました。しかし、業績面では店舗統廃合前と同等以

上の業績を上げる事ができました。徹底した非効率

の排除と一人ひとりのモチベーションアップを意識

して店舗運営しましたが、いかに日々漫然と仕事を

していたのだろうという事に気付かされた事は大き

な経験となりました。その後、宇都宮市南部の超大

型店である陽南支店長を 2年経験し、令和 5年 6月

28 日付で越谷支店長を拝命し現在に至っておりま

す。ちなみに陽南支店長から越谷支店長を拝命する

ルートは平成 20 年以降では第 19 代の綱川支店長、

20 代の野原支店長、21代の近藤支店長、そして 25

代の須藤と私を含め直近で 4人となっております。

私の銀行員生活は通算で 29 年目に突入し、初めて

の県外勤務となりました。銀行員といえば転勤がつ

きものですが、転勤の度に新たな人間関係を構築す

る事が大切となります。そういった意味でいうと、

小学校･中学校時代の多くの転校経験が役に立って

いるような気がします。  

 そして、着任から 4ヵ月が経過しましたが、毎週

火曜日の越谷 RC の例会で皆様とお会いできる事も

私の銀行員人生にとって非常に多くの良い影響を頂

いております。改めて新しい出会いの大切さを学ば

せて頂いた越谷 RCの皆様に感謝致します。私は現

在単身赴任で武里の社員寮で一人暮らしをしていま

す。毎週金曜日に宇都宮に帰宅し、月曜日の朝に越

谷支店に出社しています。東武線で 2時間の長旅は

体にこたえますが、やはり家族や愛犬と過ごす時間

は大切だと痛感しています。宇都宮にいる時は妻の

小言や金切り声を聞く事を苦痛に感じていました

が、今ではこの何気ない瞬間が幸せなんだなと痛感

しています。家族が適度な距離感となった事で今ま

でよりも仲良くなった気がします。本格的な一人暮

らしは初めてですがだいぶ慣れてきました。自転車

や洗濯機を購入してから生活が快適になりました。

先日は東武線で人身事故があり、自転車で武里から

越谷まで馳せ参じましたが、35 分間全速力で自転車

をこぎ続け、着いた頃には汗だくかつ太ももパンパ

ンでしたが、トラブル発生時は電車よりも車よりも

自転車が早いという事を、この年になって学ばせて

頂きました。食生活は、痛風と高脂血症の持病があ

るため、なるべく自炊するようにしています。男の

一人暮らしは様々な誘惑が付き物ですが、幸せな老

後を迎えるための修行の一環と捉え頑張っていきた

いと思います。 

  最後に、今回イニシエーションスピーチの機会

を頂いた事により自分の人生を改めて振り返る事が

できました。その中で改めて気がついた事は、数々

の失敗や経験から学びを得てきた事、当たり前のこ

とこそ有り難く感謝すべきである事、自分は多くの

方々に支えられているという事です。越谷 RC の皆

様との出会いを大切にし感謝し、皆様と一致協力し

て、越谷 RC がビジョン声明で掲げる「地域や世界

に奉仕するクラブを目指す」という高い志の実現に

向けて努力していきたいと思います。本日はありが

とうございました。  

◆ 奨学金等授与        若海宗承会長 

「米山奨学生 徐啟懐さん、交換留学生 ユリウス君

並びにホストファミリー」 

＊徐 啟懐さん／ 皆さんこんにちは。皆さんのご

支援誠にありがとうございます。最近、奨学金をど

うやって使うかを考えました。一部は生活費として

使いますけど、残った分はどうすればいいですか。

最近は運転免許を取りたいと考えています。ありが

たい事に 12 月 29 日、埼玉県に自動車学校一つ申込

みできる所があります。早速、私は申込書をメール

で送って、そして振込も完了しました。最後に皆さ

んこれからもご支援宜しくお願いします。 

＊ユリウス君／皆様こんにちは。ホストファミリー

が変わって色んなとても楽しい事があります。天ぷ
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らを作る事とか、僕はありがとうございます。これ

からも宜しくお願いします。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐 啟懐さん、 

交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①須藤さん、イニシエーションスピーチありがと

うございました。リボン作成、私もやってみます。

②親睦旅行にご参加の皆様、親睦活動委員会の皆様

お世話になりました。有森さんクリスマス例会には

ご夫婦でトラ柄のシャツでご参加下さい。③今週末

12 日(日)は地区大会で越谷 RCが紹介され私が登壇

します。一人にしないで下さい。是非多くの会員の

皆様の参加をお待ちしております。④越谷レイクタ

ウンマラソンに参加されました瀧田法人会青年部会

長始めとする皆様リベンジはいつでも受け付けます

よ。/若海宗承会長 

＊①須藤様イニシエーションスピーチ楽しく聞かせ

て頂きました。ありがとうございました。②親睦旅

行とても楽しかったです。親睦活動委員会の皆様あ

りがとうございました。③若海会長、レイクタウン

マラソンに誘って頂きありがとうございました。と

ても楽しかったです。若海会長よりタイムが良くて

申し訳ございませんでした。/中村聡久幹事 

＊須藤支店長、イニシエーションスピーチありがと

うございました。/井橋吉一 

＊①須藤会員イニシエーションスピーチお疲れ様で

した。越谷に良い想い出を残してロータリーを楽し

んで下さい。②レイクタウンマラソン参加者の皆様

ご苦労様でした。/中島美三郎 

＊①須藤会員のイニシエーションスピーチを楽しみ

にしていました。②お蔭様で 11／4に結婚 50 周年

を迎える事ができました。家内は◯婚式でしたか？

ととぼけていました。金だというとあらそう？と、

こんなものですね。/新井 進 

＊須藤会員イニシエーションスピーチご苦労様でし

た。これからも宜しくお願いします。ロータリーを

楽しみましょう！/山田二三夫 

＊①結婚祝いありがとうございます。②親睦旅行、

大変お世話になりました。/石河秀夫 

＊①須藤さん、イニシエーションスピーチありがと

うございました。②結婚祝い(44 回目)ありがとうご

ざいます。これからも二人で幸せな毎日を続けたい

と思います。/須賀定吉 

＊結婚祝いありがとうございます。/桃木俊郎 

＊須藤会員イニシエーションスピーチありがとうご

ざいました。/江原武男 

＊須藤さん、興味あるイニシエーションスピーチを

楽しく聞かせて頂きました。/浅見冨司雄 

＊①須藤会員イニシエーションスピーチお疲れ様で

した。ロータリーを楽しんでご活躍して下さい。②

親睦旅行にご参加の皆様大変お世話になりました。

江藤委員長始め親睦活動委員会の皆様ご苦労様でし

た。/豊田高行 

＊誕生祝いありがとうございます。＊友人がマクタ

ン島の議員に当選したので祝賀会に参加するためセ

ブ島に 3日より行ってきます。親睦旅行に参加でき

ずすみません。/安濃和正 

＊須藤会員、人生の永遠の研究テーマを増やしてい

ったペーゾスと笑いに溢れるイニシエーションスピ

ーチを堪能しました。/松田繁三 

＊結婚祝いありがとうございます。毎年お花を楽し

みにしています。/森田 隆 

＊①須藤会員イニシエーションスピーチお疲れ様で

した。共にロータリーライフを楽しみましょう！②

江藤委員長始め親睦活動委員会の皆様そして若海会

長･中村幹事、親睦旅行では大変お世話になりまし

た。お天気に恵まれ本当に楽しい旅行でした。あり

がとうございました。/平田徳久 

＊本日は所用にて例会欠席となりました。結婚記念

日のお祝いありがとうございます。/増元 晃 

＊結婚祝いありがとうございます。/吉村総一 

＊先日の親睦旅行は大変楽しかったです。若海会長

始め親睦活動委員会の皆様大変ご苦労様でした。あ

りがとうございました。/清水勝吉 

＊須藤さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/中島雅樹 

＊レイクタウンランニングで 2.5ｋｍ走りました。

若海会長に勝ちました！/瀧田貴夫 

＊須藤会員イニシエーションスピーチ楽しく聞かせ

て頂きました。/江藤真吾 

＊須藤さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。引き続き、会社共々宜しくお願い致

します。/山田託也 

＊①須藤さん、イニシエーションスピーチ楽しく聞

かせて頂きました。お疲れ様でした。②結婚祝いあ

りがとうございます。/近藤正成 
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＊結婚記念日と誕生日のお祝いありがとうございま

す。/春山敏實 

＊今月、結婚･誕生祝いの皆様おめでとうございま

す。須藤会員、ドラマチックで楽しいイニシエーシ

ョンスピーチありがとうございました。会社のＰＲ

よりご自身の話がメインのスピーチ、珍しく面白か

ったです。/澤幡智史 

＊①須藤支店長、素敵なイニシエーションスピーチ

ありがとうございました。②結婚祝い大変ありがと

うございます。/井橋英蔵 

＊結婚祝いありがとうございます。/松永賢一 

＊須藤さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。楽しく聞かせて頂きました。/大塚

洋幸 

＊親睦旅行にご参加の皆様お世話になりました。楽

しい大阪旅行でした。加藤さん今年もやってくれま

したね。来年も期待しています。/牛久祐一 

＊お誕生日、赤いリボン、二度のお出向きおめでと

うございます。/石垣李枝子 

＊須藤さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/鈴木隆広 

＊誕生祝いありがとうございます。神戸パスト会長

プレゼントは大事に使わせて頂きます！/奥田邦彦 

＊須藤会員イニシエーションスピーチ楽しく聞かせ

て頂きました。/小森秀彦 

＊須藤会員イニシエーションスピーチお疲れ様でし

た。/大野凜子 

＊親睦旅行では皆様大変お世話になりました。初め

ての大阪でしたが楽しく過ごせました/春山祐一郎 

＊須藤さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/陶山史朗 

＊誕生祝いありがとうございます。/有森健太郎 

＊初司会、お聞き苦しく失礼致しました。ありがと

うございました。/中里智博 

＊誕生祝いありがとうございます。/藤田 幹 

＊①須藤さん、無茶振りをありがとうございまし

た！②若海会長、先日は若松で鰻重をご馳走になり

ありがとうございました。無事に完走できました！

/宮部政夫 

＊誕生･結婚祝いの皆様おめでとうございます。須

藤さん、素晴らしいイニシエーションスピーチでし

た。/長澤告幸 

＊①豊田副会長、先日はオリエンテーションの講師

ありがとうございました。大変勉強になりました。

②江藤委員長、先日の親睦旅行大変楽しかったで

す。ありがとうございました。/城岡太史郎 

＊誕生祝いありがとうございました。またイニシエ

ーションスピーチの機会を頂きありがとうございま

した。/須藤幸昌 

本日 59 件 105,000 円  累計 1,043,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越谷中ロータリクラブ移転のお知らせ 
11 月 1 日（水）より 

〒343-0036 
越谷市三野宮 557 番地 1 

電話・FAX に変更はありません 
 

親睦旅行 
11 月 3・4 日 大阪 


